1組「Good Luck Have Fun」 3組「向日葵」 4組「雑草根性」

豊田中学校 第3学年学年通信#20 2021.1.6

運命の3学期が始まる!

入試当日の学力・面接検査で合否が決定されます。1日1日の授業、日頃の生活態度すべてが入試 に直結すると言っても過言ではありません。「時間を守る」「誰に対してもあいさつを大きな声での るくする」「身なりを整える」「言葉遣い、特に敬語を正しく使えるように」といった当たりがのこととを今一度見直してください。授業でわからなかったことはそのままにしておかず、どんと、 方に聞いてください。入試というものは、その場しのぎでは通用しません。今までで一番緊張する はずです。そんな中で、自分の力すべてを発揮するのは容易ではありません。だからこそ、「自分は くこれだけやったのだから」という自信をもつことが必要です。正月に行われた箱根駅伝で総合優勝 くした駒澤大学も、それまでに血のにじむような努力をしてきたからこそ、最後まで諦めず最終10区 での逆転につなげることができたと思います。君たちもコロフきました。そんな君たちなら、さく と話が送れなくても、腐らず、めげず、本当によく頑張ってきました。そんな君たちなら、1日1日、日本と の期限は必ず守るようにしてください。 の期限は必ず守るようにしてください。 ※《1月の学年目標》「私立高校受検に向かって、今一度「凡事徹底」しよう。」

〈1組〉高意識!〈2組〉熱進!〈3組〉集中!〈4組〉勉強一択! 【今月の主な予定】

13日(水)校内実力テスト

13日(水)~21日(木)WEB出願13日(水)~21日(木)

(火) 受検説明会:体育館で14:00~15:30 ※詳細につきましては、案内を出しましたのでご覧ください。 19日

22日(金)校内一斉面接練習

26日(火)私立高校入学試験出願:豊田中学校が行います。

私はこの3学期で頑張りたいことが、自分自身のことで2つ、クラスや学年のことで1つあります。 私自身の頑張りたいことの1つ目は勉強です。私は中学3年生になるまで、何時間も勉強するなんて無理だと思っていました。しかし、新型コロナウィルスの影響で休校になり、家にいることが増えたため、勉強して初めて真剣に印まっけておきる日本による日本で関連されて思考されるの関 一クで間違えた問題に印をつけておき3日後にその問 題を解き直し、間違えたらまた3日後に解き直すとい うのを繰り返し、苦手な問題も克服できるように、自



明けましておめでとうございます

3 学期始業式 3年意見発表 代表 4組 芝原奈々絵

※生徒、保護者の皆様にとって、コロナ禍の中でも令和3年が希望のみえる年になる よう、3年職員一同、全力で尽力したいと思いますので、よろしくお願いします。



| | 2 | |
|---|---|---|
| - | | - |